

## 授業参観・懇談会・学校保健委員会お世話になりました

7日(木)に今年度2回目の授業参観がありました。9月に入っても猛烈に暑い日が続いたと思えば、強風や雷を伴う豪雨!このような不安定な天気の中、2学期を迎えて新たな気持ちで学習に取り組んでいるお子様の様子を、多くの保護者の皆様をご覧になられたことと思います。

どの学年の子ども達も1学期よりもひとまわり大きく成長した姿を見せていました(\*^▽^\*)



けやき 3年算数「しなもののだいきんやおつり」



6年 図工「わたしの大切な風景」



5年 社会「水産業のさかんな地域」



4年 国語「一つの花」



3年 算数「大きい数のかけ算のしかたを考えよう」



2年 音楽「リズムをかさねて楽しもう」



1年 図工「ごちそうパーティーはじめよう！」写真左：作品をお友達に発表 写真右：お家の人に作品紹介

## 学級懇談会、学校保健委員会へのご参加 ありがとうございます

授業参観後に学級懇談会が行われました。2学期始めのこの時期に、今後の学習予定や学校行事などを保護者の皆様にお伝えできましたし、学校とご家庭のお子様の様子について共通理解を図る場となりました。とても有意義なひとときであったと思います。多くの保護者の皆様にご参加いただき、心から感謝申し上げます。



学校保健委員会では、吾妻方部担当保健師の赤羽成美様と吾妻志緒莉様を講師にお迎えし、「ネット依存の子どもたち・ゲーム中毒の子どもたち」をテーマとしたご講話と「健都ふくしま創造事業」や「ふくしま健民カード（アプリ）」について詳しい説明をいただきました。



参加された保護者の皆様の感想からいくつかをご紹介します。

- ルールを決めて親も守る大切さを知りました。以前子どもとけんかになり、親自身も守っていないことを指摘されたことがありました。
- これまで身近にありながらもしっかりと考えずに使用していたネットやゲームについて改めて親子で考えていかなければと考えさせられました。
- 依存症は病気であり治療が必要であることを聞き、改めて怖いと思いました。家族で何とかしようと思わず、周りへ相談することが大切だということも勉強になりました。
- 福島市の食塩購入金額が第1位というのにびっくりしました。子供のころからの食生活に気を付けなければと思いました。



「ふくしま情報モラル診断について」(6/9配付)でお知らせしましたが、情報モラル診断の第2回目の時期が近づいてまいりました。お便りは15日(金)に配付予定です。実施期間は15日(金)から18日(月)または22日(金)から24日(日)の期間となっております。

所要時間は10分程度。お子様と一緒に①配付プリントのQRコード読み取り②アンケート入力のご協力ください。保護者の皆様、よろしくお願いたします。